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記念式典出席の為に大分へ！

r e p o r t

　９月24日、姉妹提携クラブ　大分梅花ライオンズクラブの10周年記念式典出席の為、大分へ向かうことに。
　徳居会長、八田第１副会長、上松会計、藤岡元会長、中野会員、渡邉会員、私、総勢７名の精鋭が、車２台に
分かれて、いざ大分へ！

　車中ではクラブの話を真面目に（？）話し合いながら、「あーだね。こーだね」。運転に集中できない私・・・
話が盛り上がりすぎて危ない危ない・・・（汗
　フェリーの中で、中野会員に「竹岡さんに誘われたけん来たけど、釣りに行きたかったわー。今日はイカ釣りやっ
たんよ！」と・・・（泣

　無事、大分に着き、式典会場に向かうと元国際理事や、地区ガバナー、元地区ガバナーも出席されるようで馴
染みになった大分梅花ライオンズクラブのメンバーも緊張気味でしたが、いざ式典が始まれば盛大かつ厳かに進
行されていました。地区が違えば進行や内容の違う点もあり、色々と勉強させていただきました。

　式典の終盤で徳居会長の場を和ませるような挨拶があり、その後懇親会に。
　一気にテンションも上がり・・・・歓迎のベリーダンス！藤岡会員と中野会員が一緒に踊りたそうにしていま
した（笑

　当日組はここまで。大分梅花ライオンズクラブの方々とあいさつを交わし、来期の訪問をお願いして帰路へ。
　宿泊組の八田第１副会長、藤岡会員、中野会員は、２次会、３次会、４次会・・・と大分の夜の街へ消えていっ
たそうです。その後の話は、三人に聞いてみてください！（笑

　来期はお迎えをする番です、会員全
員でお迎えしましょう！
　今回、中野さんに「いやー大分に行っ
てみてよかったわ！相当楽しかった
わ！竹岡さん、誘ってくれてありがと
う！（笑」と言ってもらえたのが、私
の中では一番良かったと思っています。

（何が良くて、楽しかったのかは、中野
さんにコッソリ聞いてみてください。）

　次に大分梅花ライオンズクラブへ訪
問する際は、皆さんも訪問しませんか？
　中野会員が大分の楽しみ方を教えて
くれるはずですよ！

幹　事　竹岡　秀起

〒790-0056 愛媛県松山市土居田町740-2
TEL 089-994-6228・FAX 089-974-4403
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　ライオンズクラブが生まれて間もない頃の『ライオン誌』のページは、「ライオンズの目

的」「ライオニズムの意味」「ライオンズの価値」といった記事で埋められています。「奉仕

に献身するビジネスマンのクラブ」という概念はまだ新しく、組織が正しい方向に向かっ

ていると、自分たちを納得させる必要があったかのようです。彼らはライオンズクラブの存続性にさえ疑問を抱

くこともあり、確信の無さは1922年１月、アメリカ･ワイオミング州シャイアンのA･ベイカー地区ガバナーの言

葉にも見て取れます。

　「私は人生の中で、崇高な理想を掲げて結成された組織がしばらくは繁栄しても、やがて重要性を失っていく

のを目の当たりにしてきました。ライオニズムも同じ運命をたどるのでしょうか？ そうはならないでほしいもの

です」

　しかし、ライオンズはたゆむことなく、奉仕を貫いてきました。友情も大切な要素ではありましたが、何より

も優先されたのは奉仕だったのです。1927年、アメリカ･ペンシルベニア州ジョンズタウンのアービング･キャ

ンプ国際会長による会長メッセージのタイトルには「アクティビティがクラブを作る」とあり、次のように書か

れています。

　「ただ集まって、食卓を囲むだけのクラブがあるでしょうか。そんなクラブがあるなら、私たちの偉大な、私

欲を捨てた組織の理念そのものが呼び掛ける奉仕の要請に、応えていないクラブもあることになります」

　2017年の100周年が間近に迫る今、私たちは先達が正しかったことを知っています。奉仕がライオンを作る

のであり、奉仕こそ私たちの目的、そして本質なのです。ここ数年ほど、その事実が明らかになったことはあり

ません。私たちは、2018年６月30日までに１億人に奉仕するという目標を立て、ライオンたちに100周年記念

奉仕チャレンジを通して青少年、視力、食料支援、環境事業を行うよう呼び掛けました。

　当初、この目標が達成されるかについては危惧もありました。実際にはもっと多いと分かっていたものの、国

際本部への報告ではクラブが年間に奉仕していたのは800万人に過ぎなかったからです。実に喜ばしいことに、

ライオンズの奉仕の受益者は最近１億人を超えました。目を見張る理想を掲げ、目標を立て、それを実現した組

織の一員であることを誇りに思ってください。

　私たちに実現出来ることはまだたくさんあります。ライオンズを必要とする人々、社会に貢献する機会は増え

続け、登るべき次なる山々が生まれています。共に新たな高みへの到達を目指し、これからも奉仕を続けていき

ましょう！

今も変わらぬライオンズの意味
2016 ―17年度 国際会長

　ボブ･コーリュー

（＊LION誌　2016.10月号より、抜粋。）

ライオンズ・ニュース

2



　10月15日松山お城下リレーマラソンが開催され我が湯築ライオンズの精鋭部隊２チームが参加しました。
　日頃からマラソンに親しんでいる者…田所鬼軍曹に上手く唆され渋々参加した者…などなど
　ルールは一周1.5キロを皆で分担して走りトータル42.195キロのタイムを競うとゆうものでした。
　経験者は初心者の分も負担し、また初心者は途中休憩を挟みながらも精一杯走り切り、結果両チームとも無事時間内
にゴールする事が出来ました。
　私も徳居会長、渡邉会員と共に応援しておりましたが何よりビックリしたのは中野会員がノルマである４周（お誘い
された時には１周でいいからと田所鬼軍曹に唆された様です…）を走り切るという偉業を成し遂げた事です。
　ご本人は来年もまた走ると豪語されておりますので私も来年は更に応援に力を入れたいと思います。

　最後に…2016松山お城下リレーマラソンでの中野会員の名言をひとつ…　『話が違ぁう！』

田所鬼軍曹の元、皆で走りました！ PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　星加　理絵
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　10月14日〜15日、税理士会の関連団体の会議があり、秋田の角館（かくのだて）に行っ
てきました。税理士会の会議は、基本的に、東京都品川区にある大崎であるのですが、２
年に１回程度の割合で、全国各地で開催するようにしています。今回は秋田市で開催され、
翌日の観光に、角館にお邪魔しました。
　角館とは、現在は、合併により仙北市となっており、地理的には、秋田市と岩手県盛岡
市のほぼ真ん中に位置します。すぐ北に日本でもっとも深いと言われる田沢湖があります。
　この町の何がすごいかと言えば、江戸時代の町並みがそのまま残っているということで

す。その町並みの原型は芦名（あしな）氏によって、江戸時代のはじめ1620年（元和６年）につくられました。その後
は佐竹北家の城下町として栄えました。町は大きく武家と商人のブロックに別れていますが、武家屋敷は多くが当時の
まま残っています。また、道もアスファルト舗装されているものの、街路樹は、ほぼそのままの状態で残されています。
　私たちがお邪魔した10月中旬は、紅葉にはまだ少し早いタイミングでしたが、当時のまま11メートルの町並みの両側
に並ぶ紅葉は、おそらく素晴らしいと思います。
　愛媛県内にも、町並み保存のエリアはあちこちにあり
ますが、角館は、そのまま時代劇の映画撮影ができそう
なくらい徹底したものであり、行政と住民が相当力を入
れて町並みを維持していることがよく分かります。
　春の桜も素敵とのことですが、桜開花のタイミングを
選ぶのは難しいですから、興味のある方は、10月下旬に
お出かけになることをお勧めします。

秋田・角館に行ってきました PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　酒井　啓司

新会員入会式

新入会員の紹介
浦田　征史

（うらた  ゆきふみ）

生年月日
1974年4月12日

勤務先
高虎

■コメント

　この度、松山湯築ライオンズクラブに再入会させていただき誠にあり
がとうございます。
　色々な方のご縁によりまた皆様と活動できることを嬉しく思います。
　微力ではありますが、一所懸命頑張りますので、どうぞ宜しくお願い
致します。

フクセンジャー出動！

ＬＰガス製造・販売・ガス器具販売・リフォーム施工・太陽光発電システム販売

愛媛県松山市雄郡１丁目１－３２   福泉株式会社   Tel  089-932-3288
                   　　　　　　　　 　　　　　　 H P  www.fuxcen.jp
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　11月27日（日曜日）、今年も伊予鉄髙島屋さんの御好意で８階スカイ
ホールにて、会員の皆様のご協力で、無事、開催することが出来ました。
　弁論大会も第10回と、会を重ねるたびに、弁論者の質も向上し、審
査員の方からも好評価を頂くことができました。
　特に今回は５か国、13名の方による甲乙付け難い接戦となりました。
最終選考で選ばれた『日本語弁論大賞』は、中国出身、愛媛大学生 キュ
ウ タンさんが受賞されました。
　この『外国人によるにほんご弁論大会』は、クラブの継続事業として、
誇れるアクティビティとして、今後も続けていければいいなと思いました。

『外国人によるにほんご弁論大会』 PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　委員長　藤井　大介

受賞者一覧
　 職業 氏名 年齢 出身 滞在期間

日本語弁論大賞 【演題】　私が知っている日本
愛媛大学 キュウ　タン ２４ 中国 ₂ケ月

松山湯築ＬＣ賞 【演題】　健全な精神は健全な給食に宿る
愛媛大学 バラガン　アディナ ２1 ルーマニア ₁年

国 際 協 調 賞 【演題】　愛している幼稚園 　 　 　
桑原小 ラトゥソンパ　メタラガプリスマ ７ インドネシア ₃年₉ケ月

審査委員特別賞 【演題】　世界の「はだかのつきあい」
愛媛大学 ゼイナ　トデア ２２ ルーマニア ₅ケ月

会 長 特 別 賞 【演題】　できるようになったこと
湯築小 イマム・ファティ　アルファトナ 1２ インドネシア ₄年

ユ ー モ ア 賞 【演題】　いつまでも、日本語にチャレンジ
松山東雲女子大学 コウ　キンギョウ ２２ 中国 ₇ケ月
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例 会 報 告

理 事 会 報 告

◆ 第278回例会  ９/１（木）12：15〜
・９月　　お誕生日祝／竹下俊博・山本千鳥
　　　　　　　　　　　上松浩一・藤井大介
　　　　　　　　　　　五木田和樹・角田敏郎　 　 

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・ライオン誌９月号・８月アクティビティ・１Ｒ会員

名簿同封

ドネーション（52,000円）／ファイン（4,700円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第279回例会  ９/15（木）18：30〜
・還暦お祝い／竹下俊博・大森憲二

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・会報誌№48・８月残高試算表同封
☆☆☆☆☆☆　これより 月見例会　☆☆☆☆☆☆

ドネーション（62,000円）／ファイン（1,500円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

10月
◆ 第280回例会  10/６（木）12：15〜
・表彰および贈呈
☆2015〜2016年度100周年記念奉仕チャレンジ
　パッチ贈呈
☆チャーター・モナーク・シェブロン10年在籍表彰
　【川野友義・栗田孝和・小林昌三・高岡英治・竹岡秀

起・竹下俊博・徳居ひとみ・藤岡真須雄・藤川忠光・
古市文子・山本千鳥】

☆モナーク・シェブロン表彰 【山口幸男】

☆シルバー100周年ライオンピン（会員増強賞）表彰
 【川野友義】
・10月　①お誕生日祝／酒井啓司・大森憲二
　　　　　　　　　　　林良一・橋本龍司
　　　　②ご結婚記念日祝／竹下俊博・古市文子

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・ライオン誌10月号・９月アクティビティ同封　
・9/29　スペシャルオリンピックス打合　お疲れ様

でした 【三根生・橋本・五木田・徳居・竹岡】
・9/30〜10/2　国際平和ポスター展示会　お疲れ様

でした
　　【川野・竹下・小林・林・上松・三根生・橋本・山本・
　　  角田・古市・大薮・上東・渡邊・徳居・大森】

ドネーション（42,500円）／ファイン（8,400円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第281回例会  10/20（木）12：15〜
・ＭＪＦ献金表彰 【高岡英治】

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・ライオンズ必携第56版・９月残高試算表・新会員推

薦書・同封

ドネーション（39,500円）／ファイン（2,400円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

11月

◆ 第282回例会  11/２（木）12：15〜
・国際平和ポスター表彰式 
　最優秀賞
　　矢野　莉音（やの　りおん）　　湯築小学校
　会長賞
　　佐々木珠吏（ささき　じゅり）　湯築小学校

　委員長賞
　　二宮　麻衣（にのみや　まい）　南第二中学校
　松山湯築ライオンズクラブ賞
　　田村　栞理（たむら　しおり）　南第二中学校
　特別賞
　　田村　魅優（たむら　みゆう）　南中学校
☆新会員入会式
　①新会員入場
　　（スポンサー：星加理絵　 新会員：浦田征史） 
　②会長歓迎の挨拶
　③スポンサーから新会員の紹介ならびに新会員挨拶
　④ライオンズの誓い　誓約書サイン
　　（会長・スポンサー・新会員）
　⑤三役より新会員にバッチ・花束の贈呈
・11月　①お誕生日祝／藤岡真須雄・山口幸男
　　　　②ご結婚記念日祝／栗田孝和・小林昌三
　　　　　　　　　　　　　三根生啓太・橋本龍司

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・ライオン誌11号＋アクティビティ10月分同封

ドネーション（45,400円）／ファイン（8,400円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第283回例会  11/17（木）12：15〜
・表彰および贈呈
 ☆2015〜2016年度＄50（会員平均１名当り）寄付達成

バナーパッチ贈呈
☆キー賞受賞者　【大森憲二】

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・10月残高試算表・特別会計中間報告書同封

ドネーション（34,000円）／ファイン（2,400円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

９月

◆ 第139回理事会 ９/６（火）18：30〜
  審議事項
◎パソコンドメイン及びレンタルサーバ管理費
　2016年度分16,200円 【承認】
◎9/22　松山センチュリーＬＣ認証状伝達式出席・

登録料 10,000円×3名（参加者：菅会員・高岡会員・
会長・幹事）　菅会員は登録料不要 【承認】

◎10/15　リーダーシップ研究会登録料1名分×3,000
円×参加者2名

　参加者：橋本会員、酒井会員に確認し出席をお願い
する 【承認】

◎10/23　第1回オリエンテーション登録料　3,000円
×4名＝12,000円

　参加者：徳居会長、渡部会員、角田会員、光田会員
　会員委員会は、この日程までにクラブ内オリエン

テーションを行ってください 【承認】
他

  報告事項
◎10/21　ＦＷＴ全日本女性フォーラムＩＮ東京参

加お願い
◎ライオンズクエスト支援お願いについて
◎スペシャルオリンピックス主催としての予算見直し
　スペシャルオリンピックスボウリング大会10周年

ということで記念品を出したい。
　詳細の金額が決まり次第、再審議を行う。
◎10/25　松山城山ＬＣチャリティゴルフ詳細につ

いて 他

◆ 臨時理事会 ９/15（木）18：00〜
  審議事項
◎12/23　サンタチャレンジ参加お願い
　松山城山ＬＣより依頼分
◎日本語弁論大会ポスター　再作成について 費用5,000円

  報告事項
◎国際平和ポスター展示について
　松山城東ＬＣも同時開催　展示設営等が決定次

第、城東ＬＣ幹事と打合せ
◎日本語弁論大会　松山市、松山市教育委員会の後

援決定

10月
◆ 第140回理事会 10/13（木）18：30〜
  審議事項
◎地区費、地区大会費等上半期支払い

330,440円　【承認】
◎表彰状台紙費用  5,238円　【承認】
◎弁論大会用募集ポスター作成費 32,940円　【承認】
◎会報誌№48印刷代 96,120円　【承認】
◎6/15　三役オリエンテーション旅費：高速代+ガソ

リン代 7,400円　【承認】
◎9/24　大分梅花ＬＣ式典旅費：高+ガ

　4,620円×2台分+宿泊費6,280円×3名　【承認】
◎スペシャルオリンピックス予算について 

139,000円　【承認】
他

  報告事項
◎予算書　引継資産一覧差し替え （別紙添付）
◎会長会報告 （別紙添付）
◎会長会の報告　議事録に間違いがあったため修正
　１.事務局員の勤務規定については次回再度話し合い
　２.次期第2副会長については次期会長に一任する
◎サンタチャレンジ打ち合わせ会参加
　参加についてと参加費はクラブ負担ということは

前回決定しているが、全員参加にするかどうかは
委員会で一度審議をしてもらう。

11月
◆ 第141回理事会 11/11（木）18：00〜
  審議事項
◎12/3　3Z第2回ガバナー諮問委員会登録料6,000円
 出席者：高岡　【承認】
◎12/10　1Z第２回ガバナー諮問委員会登録料6,000円
 出席者：高岡　【承認】
◎12/17　2Z第2回ガバナー諮問委員会登録料31,000

円（内、会員委員会のみ+1,000円）
　参加者：高岡・会長・幹事・第1副会長・会員委員長 
 【承認】
◎12/23　サンタチャレンジ参加費1,000円全員登録
　運営委員3名選任（青少年委員会に依頼）+当日参加

者数募集、準備品は各人にて用意 【承認】
◎1/22　薬物乱用防止講師養成講座登録料5,500円×

2名予定（選定は環境委員会に依頼）　 【承認】
◎12/28　松山城東ＬＣへの例会訪問登録料6,000円2

名、参加希望者、または会長幹事 　 【承認】
他

 報告事項
◎11/11　2Z合同例会打合会出席（幹事・計画委員長）
◎11/19　第２回地区名誉顧問会議及び地区特別資

金積立金会計管理委員会 出席：菅
◎11/24　第2回1Rリジョン会議及び特別委員会 
 出席：菅、高岡
◎計画委員会日程変更1/3祭日の為、第一例会終了後

に開催
◎環境委員会12/1例会前に開催
◎特別会計中間報告について
◎家族会員について　高岡会員のほうから家族会員

の入会の話がありました
◎その他
　スペシャルオリンピックス、サンタチャレンジ、弁
論大会への参加者を募集

９月
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国際平和ポスター開催

毎年恒例「月見例会」開催

青少年・LCIF委員会　委員長　橋本　龍司

計画・財務・出席委員会　委員長　林　　良一

　10月１・２日の両日、髙島屋スカイドームに於いて国際平和ポスターの展
示をさせていただき、スマホで写真を撮る方、評価をされる方等、多くの方に

鑑賞していただきました。
　応募総数は25枚で、例会に於いて投票をしていただき、最優秀賞には湯築小学校　矢野莉音

（やの　りおん）さんの作品が選ばれました。
　表彰式には父兄も参加され、矢野さんから受賞の喜びと共に「世界が平和になることを願っ
ています」と挨拶されました。

　実体の無い「国際平和」と聞いて何を形
にしてポスターにするのか？私は悩みます
が、参加してくれた25名は「国旗」「白い鳩」「人種」「ハート」「握手」「四葉
のクローバー」「地球」等を上手く組合せてポスターに仕上げてくれました。
評価はするけれど絵心も創造力も無い私は感心頻りです。
　世界では未だに領土や宗教、思想を発端とした内戦や紛争のキナ臭いニュー
スが飛び交い、現実で「国際平和」はまだまだ先であろう…と感じていますが、
今回ポスターを描いてくれた未来を担う子供達が「国際平和」について考える
切欠になれば明るい未来が開けてくるのではないでしょうか？

　みなさんこんにちは｡ 計画委員長の林でございます。
　9月15日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。

　徳居会長はじめ計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いをして頂き大変お世話になりました。あり
がとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え徳居会長に相談をして昨年と同様のブッフェ形式とさせてい
ただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよう金屏風を使用しスッポトライトを使い満
月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶のおもてなしにふさわしい会場造りを心がけ川野さんの協力
を得て準備を致しました。特に今年はフリー
マーケットが開催できないため資金確保の
ため古市さんのお茶の販売、ゲームの参加
料等、会員皆様のご協力を頂きましてドネー
ションの確保もでき満足のゆくお月見例会
をさせていただいたと大変感謝いたしてお
ります。今後も皆様からのアイデアのご提
案協力の基、楽しい懇親会を考えて参りま
すので宜しくお願い致します。

行事報告
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受賞者一覧

最 優 秀 賞 矢野　莉音 （ 湯 築 小 学 校 ）

会 長 賞 佐々木珠吏 （ 湯 築 小 学 校 ）

委 員 長 賞 二宮　麻衣 （ 南第二中学校 ）

松山湯築ライオンズクラブ賞 田村　栞理 （ 南第二中学校 ）

特 別 賞 田村　魅優 （ 南 中 学 校 ）


